

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-21 01:57:13

218 cm²

Página: 9

1/1



Papelito habla. Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, mostró camiones con cajas de expedientes de apoyos a afectados por el huracán Otis en Acapulco y Coyuca de Benítez. Publicó las fotos en X y mencionó que llevó la comprobación de entrega de apoyos. Se entregaron 8 mil pesos para limpieza, 35 mil para negocios y viviendas con daños, y 60 mil a los de pérdida total. Los expedientes corresponden a 250 mil personas damnificadas. Para todos aquellos que no creen en la red de apoyo a nivel de piso, Ariadna Montiel presentó pruebas de acciones del gobierno federal en apoyo a los damnificados. Ahí están los documentos.

Gestión. Desde ayer, el gobierno federal tomó el mando del penal estatal de Durango. Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, informó que el gobierno de esta entidad, encabezada por Esteban Villegas, cedió el control de la cárcel, "hoy nos encontramos en la fase final para sumar este centro a los 14 penales federales; agradecemos al gobierno de Durango la donación y la gestión". Agregó que el penal tiene capacidad para mil 900 internos y que podrá apoyar a los estados en el traslado de reos de alta peligrosidad. Más obras en beneficio de la sociedad.

Con pinzas. La coalición Fuerza y Corazón por México enfrenta una crisis que puede jugar en su contra en las elecciones de junio próximo. Y es que, desde el escándalo de los "acuerdos" entre el PAN y PRI en Coahuila que hizo público el líder del blanquiazul, Marko Cortés, la alianza se ha visto mermada en Baja California, Tlaxcala, Tamaulipas, Tabasco y Querétaro, mientras que en Yucatán el PRD aún negocia si va con el PAN y el PRI. Omar Sarabia Esparza, dirigente del PRD en BC, indicó que irán solos, ya que PAN y PRI se negaron a abrir espacios en las planillas para presidentes municipales. De seguir así, cada partido irá por su lado...

Como en el ring. El exboxeador Erik Terrible
Morales se sumó al proyecto de la 4T como
aspirante a candidato de Morena a la alcaldía de
Tijuana. ¿Qué ofrece? Sabe formar equipos fuertes,
es consciente de los valores que se deben llevar a
cabo tanto en el deporte como en la política, y su
imagen está bien posicionada ante la sociedad.
Ha dicho que es necesario trabajar a favor de la
seguridad, la movilidad, la regulación de la tierra,
la migración. Lo más importante es que busca la
unidad en Morena. "Debemos trabajar en equipo,
todos juntos", dijo. Ahora enfrenta otro gran desafío,
como aquellos deportivos en los que salió triunfante.

Población protegida. La temporada invernal continúa y las enfermedades respiratorias no dan tregua a los mexicanos, por ello, el IMSS, encabezado por Zoé Robledo, informó que hay un avance del 79.2% de inoculaciones contra la influenza, respecto de la meta de 12 millones de vacunas. Juan Carlos Martínez Vivar, coordinador de Programas Médicos del Área de Enfermedades Prevenibles por Vacunación del IMSS, aseguró que sí alcanzarán la aplicación de 100% de dosis antes del 31 de marzo. Hay que proteger a los más vulnerables, y todavía hay vacunas disponibles. Corra por la suya.

